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Al Comité Provincia l de 
SBVI L L A 

Queridos c amar a das : 

lO de octubre de 1 9?? 

-' 
Dentro de unos d~as llegará a vuestro poder un document o de l e Comi

s i ón de Or ganización del C. C. Va r efrendado por un a certa del c~merada 
Enrique . Tiene el doble c~rácter de información sobre una s cuestiones , 
y de orientación respecto de ot r a s . No ca be duda oue s erá objeto de exa
men y dis cusión en ese comité , para extraer lo ~ue consi deréis debe ha
cerse por parte de vues tra organiza Gión . 

Entraba en mis planes - y creo que asi se lo dije a l c amar a da Pepe -
haber estado con vosot rss unos dias el pasado mes de septiembre. No ha 
sido posible hasta ahora . La legalización de nuestr o partido, l a nubli
cación del periódica , l a puesta en pie de un comien zo de r edacción y de 
comisión de pr opaganda , y a lgunas otr as cues tiones r elacionAdas c on l e 
l abcrde illa dirección me han impedido ir a veros por el momento . Pero, 
en cuanto haya un respiro, que creo sea en este mes, iré a ésa . 

Sólo deseo en ésta insistir , oor su im"lortAncia y urgencia , en al
gunos puntos . 

Está en imprenta e l segundo nC!mero de l'UnidAd y Lucha " . Serla muy 
provechoso me hicierais llegar vuestr as oniniones , no t anto l a s elogio
sas, si l as ha y , c omo aquellas de orden criti co oue puedan contribuir 8 
mejorarlo. ¿ Qué acogida ha tenido? , ¿gusta o no? , El oróximo nC!mero s erá 
de nuevorra 15 pts ., pues t i eeen r a zón los camar a das cue o~inan r us noner
lo a 20 fue apr esurado . Es un a necesida d hacerlo, Dero antes es oreciso 
explicar por qué. La idea es que pase a ser ~uincenal l o más ráoidamente 
posible. El obst¿culo mayor son l as finanzas . Es pr eciso acumular un po
co de fonsos para hac er frente a esa necesidad. 

En este orden , par a hacer f r ente ya e los gas tos del próximo , será 
preciso mandéis con l a mayor r api dez el importe del número anterior, a 
r azón de 15 pts . el ejemplar . O sea , 1000 a 15, 15 . 000. Que da, pues, un 
beneficio de 5 pts . por ejemplar para l a organización. Y cua ndo yo va ya 
hablaremos tendidamente de todo este problema y r eajustaremos lo oue ha
ya que a justar . 

También es preciso que cont ribuyáis a l A confecc i ón del ~eriódico 
con crónicas , informaciones y articulas sobre los orobl emas de Sevill a , 
l a vida de vues tra organización, l a s luchas de los trabajadores , e tc. No 
es un gra n esfue rzo ¡ sólo se trata de un pa r de cuertillas a méruine , al 
mes , por a hora . Id estudiando l a designación entre vosotros de un cor~es
ponsal permanente de "Unida d y Lucha " . Un a vez alli y a estudiaremos l a 
posibilidad de c ue en l a redacción figure a n c Emarada de ésa. 

En cuanto a los fondos corresoondientes a l a c a ja centr a l nor dife
rentes conceptos ( porcentaje de cuotas , ayudas, r ec audación de bonos) , 
tengo la misión de ir c entralizando todas l as sumas , y haremos l a li
quidación cuando esté con vosotr os . Lo cue s i os rogaria es cue desde 
a hora - si no lo haciais ya - llevéis cuentas separ a das: t odo el ma
teria l de propaganda, periódico , cuotas , bonos . 

Os aseguro que l as f i nanzas es uno de los ma yor es nroblemes r ue t e
nemos actualmente , si queremos hacer frente a todo lo cue plan t ea l a le
ga lización, l a instalación aqui del secr eta r i o gener a l , l a s ede cen t r a l , 
el periódi co , l os carnets , etc., etc . Creo lo comorendéis • 
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, 

Adelantándome a l e. circul .r ue os u11c l ' , i anso r ue es .,reciso bor
dar inmedi~tamente l u preparac i ón de 1 c~n~El ~el generr- ~ de l a organi
zación , empezando por l as conferencias de células , con objeto de r est au
r ar poco a poco , y plenamente , l os principios del centr Plismo democráti
co ( aquellos cue la clandestinida d recortaba) y r ealiz?r le elección de
mocrática de los organismos dirigentes orovincie les y de los delegRdos a l 
Congr eso. Os rue go vayais estudiando de tenidemente los ~.,Art~dos de l os 
Estatutos al res~ecto . 

En cuanto a l a legalización , el exoediente ya valviO el viernes al 
Minister io . La comisi ón gestora piensa tener una entrevista c on Interior 
esta sema na o a principios de l a r.ue viene . Pa r Ece ser r ue el gobierno 
liga esta cuestión con l a de concesión de pasa, orte a Enrir ue , oues no 
desea crearse mayores problemas a l legalizar a l partido y seguir dejando 
en el exilio a su secr etar io general . Pero , sea como sea, tendr emos l a le
galización , y Enrique su pasaporte . En cuanto se le den se viene acui. 

Ya me daréis noticias y opiniones. ¿CuajO lo del loca l ? La s esoero , 
en esper a t ambién de poder charlar sobre otr as muchas cosas en breve , 

Con un fuerte abrazo par a todos, 

V ¿ 
(l/ 

' 
P.o. -Como toda via ando de prestado y no tengo domicilio f ijo - creo 
poder r esolverlo en unos diez dias - haced el f Avor de escr ibirme y 
poner el giro telegr áfico a nombre de Menoli n • 

• 

• 

rolsiones..Qbreras do Andalucfa ___ __:._-=;;;;.....""""'-~-=o=~----


	0001.jpg
	0002.jpg

